



◎ 2年生平和学習

総合的な学習の時間の中での取組で、講師を招いての平和学習を行いました。来年度の修学旅行での平和学習に向けての取組でもあります。

講師の堀田雄二先生が、太平洋戦争までの経緯、零戦による特攻隊のこと、いかに戦争が残酷で、人権を無視したものであるかなどを熱心に語られました。

世界に目を向けると、世界各地で戦争（内乱）が起こっていて、目をそむけたくなるような残酷な現状があります。また、日本でも通り魔的な犯罪や暴力によって命を奪われることが発生しています。

堀田先生の熱のあるお話を聞き、生徒の皆さんはメモを取りながら、真剣に平和について考えることができました。3年生の修学旅行でも、自分でしっかり体験し、平和の尊さを学んでほしいと思います。



◇ 第45回卒業証書授与式を挙ります

3月7日（金）に、卒業証書授与式を挙ります。3年生の保護者の皆様には案内を差し上げています。1、2年生の在校生も式に参加し、3年生の晴れ姿をみんなでお祝いします。

時の流れは、本当に早くて、もう、1年が終わろうとしています。3年生の皆さんは、今、何を思っているのでしょうか。（入試が終わらずにそれどころではないかも・・・）西中での生活を振り返り、堂々と、晴れやかな顔で、卒業式に臨んでほしいと思います。返事や校歌、立ち振る舞いなど、しっかりと自分を表現してほしいです。（在校生も同じです）3年生の保護者の皆様、ご出席をよろしく願いいたします。

○PTA組織の改編・役員選出

先日保護者の皆様に提案しました地区役員の廃止や組織の改編について、承認をいただきありがとうございます。「持続可能なPTA活動」を目指して、無理なく、負担なく、すすめていくことができたかと提案しました。また、令和7年度の学年委員については、執行部から連絡させていただき、ほぼ内諾をいただいております。（新2年、新3年）

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。PTA活動のことで質問などがありましたら学校まで問い合わせてください。